

Izquierda exige candidato único

Al rojo vivo lucha por presidencia de la Federación de Estudiantes

CONCEPCION (Mario Aravena M.).- Mucho debate y gran cantidad de propaganda ha caracterizado, en los últimos días, la campaña de las elecciones de directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, cuya votación está fijada para el 27 de este mes.

El debate se ha generado tanto en el sector estudiantil como en algunos grupos, internamente. Es lo que ha sucedido en el sector de la izquierda, que partió con listas separadas. Según versiones recogidas por LA TERCERA, ayer las conversaciones entre la lista uno, encabezada por Dante Gebauer, y definida como lista socialista, y la lista tres, encabezada por Cristián Cornejo -actual

presidente de FEC y que va a la reelección-, han sido muy acaloradas y adoptando decisiones a través de votaciones, por mayoría, uno de los candidatos a presidente renunciaría para concentrar los votos.

DEFINICION

Todo se definirá hoy alrededor del mediodía, cuando en una asamblea de partidarios de las dos listas

discutan y decidan en votación cuál es el candidato que se retira. Se advirtió que de esta forma se aseguraría la presidencia de la FEC o de lo contrario podría quedar en alguno de los otros dos candidatos: Juan Angel Villanueva, de la lista proaliocista, o Pilar Cuevas, de la lista de EDUCO (Estudiantes de la Universidad de Concepción), también catalogada como lista oficialista.

Fuera del debate, la Universidad mostraba ayer paredes de edificios, columnas de construcciones y superficies del foro abierto con gran cantidad de propaganda y rayados, difundiendo los nombres de los candidatos.



CONCEPCION.- Al rojo vivo han estado las discusiones entre los partidarios de la lista socialista y la otra de izquierda, exigiendo que se unan bajo un solo candidato. La decisión se tomará en una asamblea que se realizará hoy al mediodía. (Foto unifax).